

ELTERNINFO I

Liebe Eltern

Wir haben das erste Quartal mit Schutzkonzept hinter uns gebracht, zwei Klassenlager konnten durchgeführt werden, aber das Virus wird uns auch weiterhin in den Winter begleiten. So verzichte ich erneut auf die Zusammenstellung wichtiger Daten, Anlässe, die dann doch nicht stattfinden können....

Wir werden Sie aber fortlaufend informieren, ebenso finden Sie auf der Homepage aktuelle Daten.

Corona

Der Besuchstag vom 25. November ist abgesagt. Vom Familienverein haben wir die Information erhalten, dass der diesjährige Räbeliechtliumzug ebenfalls nicht stattfinden wird.

Erkältete Kinder

Erkältete Kinder gehören zu Herbst und Winter in einer Schule. Die coronabedingten Massnahmen führen aber zu Unsicherheit und Diskussionen, dies nicht nur an unserer Schule. Vom Volksschulamt haben wir das angehängte Merkblatt erhalten, welches die Entscheidungen bei erkälteten Kindern vereinfachen soll. Die Deutschschweizer Volksschulämter haben dieses zusammen mit dem BAG erarbeitet. Für Zyklus 1 und Zyklus 2 gelten andere Massnahmen als für Zyklus 3. Wir bitten Sie, sich an die Vorgaben zu halten, und Ihr Kind erst wieder zur Schule zu schicken, wenn es wieder gesund ist.

Rückkehr aus einem Risikogebiet - Quarantäne

Für die bevorstehenden Ferien gelten Massnahmen wie im Sommer. Personen, die sich in einem Land oder Gebiet aufgehalten haben, das die Schweiz als Risikogebiet bezeichnet, müssen 10 Tage in Quarantäne. Man muss sich nach der Rückkehr in die Schweiz sofort beim Kanton melden unter www.zh.ch/stopcorona. Die Anleitung zum Ausfüllen des Formulars gibt es dort in vielen Sprachen.

Wichtig: Auch Kinder müssen 10 Tage zuhause in Quarantäne bleiben. Informieren Sie die Schule darüber, dass sich Ihr Kind in Quarantäne befindet. Das Vorgehen ist dasselbe, wie wenn Ihr Kind krank ist. Die Quarantäne gilt als entschuldigte Absenz.

„So ein Glück“ Erzählnacht vom 13. November

Dass wir nicht alle Anlässe für unsere Schülerinnen und Schüler absagen müssen, haben wir entschieden an der Schweizerischen Erzählnacht teilzunehmen. Nicht aber in der gewohnten Form, so wird die Erzählnacht ohne erwachsene Gäste stattfinden. Auch werden wir die Klassen nicht durchmischen. Jede Klasse wird „So ein Glück“ mit ihren eigenen Lehrpersonen im Klassenzimmer erleben.

Beginn 18.00. Sie erhalten in der ersten Woche nach den Ferien die detaillierten Informationen zu diesem obligatorischen Schulanlass.

Co-Schulleitung

„So ein Glück“, dass ich nicht mehr alleine bin auf der Chef-Etage! Nick Gehring hat erfolgreich die Schulleitungs-Ausbildung abgeschlossen und nun führen wir die Primarschule Rickenbach gemeinsam. Beachten Sie bitte unser Schreiben im Anhang.

Nun wünsche ich Ihnen und Ihren Kindern sonnige Herbstferientage und bleiben Sie alle gesund!

Mit herzlichem Gruss



Brigitte Leu

